
Protokoll: 

Zu den Fragen von Frau Sauer nimmt der Werkleiter Herr Sartorius wie folgt Stellung: 

 

Die Aufgabe der Einrichtung eines Informationssicherheits- und Datenschutz-Managements wurde 

vom Land auf die Kommunen übertragen. Bei der Stadtverwaltung Koblenz wird diese Aufgabe von 

einem Team aus zwei Personen wahrgenommen. Es wird daher voraussichtlich noch mehrere Jahre 

dauern, bis alle bisherigen Themen abgearbeitet worden sind. 

Die Beratungsleistungen der beiden Kollegen werden ausschließlich für die Stadtverwaltung Koblenz 

bzw. für den ZIDKOR erbracht, es werden dadurch also keine zusätzlichen Einnahmen generiert. 

 


